

12.- SEDE DE LAS PRÓXIMAS JORNADAS Y CLAUSURA DE LAS ACTUALES.

Una vez finalizado el informe de las Comisiones de Trabajo, M^a Antonia Grau comenta que con motivo del cambio de Junta, Delia López ha asumido la Vicepresidencia y Mercedes Aguilar la vocalía. Pregunta si se acepta la votación anterior con este cambio, y como no hay oposición, así se hace.

El año pasado, Elvira Ordoñez, de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla, se ofreció para que fuese esta ciudad la sede de las Jornadas del año 96. Este año, Mercedes Aguilar, de la Escuela de Aparejadores y Manolo Domínguez, del Colegio Oficial de Arquitectos de esta misma ciudad, recogen la invitación y la llevan a sus respectivos centros para su aprobación.

También se habla de la conveniencia o no de adelantar las Jornadas al mes de Octubre, pero se deja en manos de los organizadores del próximo año.

Con respecto a las próximas Jornadas, se cuestiona el que sean como en Bilbao o las de este año, dándole más consistencia a decisiones y reuniones nuestras, o tal vez sería más conveniente tratar un tema relacionado con nuestro trabajo o incluso con el de alguna Comisión y ampliarlo con conferencias sobre él mismo.

Se aprueba para las próximas Jornadas, dedicar uno de los días a un tema determinado y el otro dedicarlo a la Asociación y a las Comisiones.

Se clausuran las presentes VI Jornadas de Bibliotecas de Arquitectura, con el agradecimiento a la Bibliotecaria del Colegio Oficial de Arquitectos de Valladolid, por la organización de las mismas, y a todos los asistentes por su presencia.

